

Skifahren wenn andere schlafen

Grand Hotel Kronenhof und Kulm Hotel St. Moritz laden zu Early Bird Skiing Sessions und Nachtskifahren - Privates Pistenvergnügen auf Diavolezza und Corvatsch

Exklusiver Skispass am Morgen und am Abend: Zu den besonderen Highlights der beiden Schweizer Traditionshäuser Grand Hotel Kronenhof, Pontresina und Kulm Hotel St. Moritz zählt in der Wintersaison 2018/19 das Skifahren bei Sonnenaufgang und in den Vollmondnächten. Vom 26. Dezember 2018 bis 27. März 2019 dürfen sich alle Frühaufsteher auf ein exklusives Erlebnis freuen, denn jeden Mittwoch fährt die Gondel schon um 7.40 Uhr auf den Berg, ab Februar bereits um 7.00 Uhr. Das Frühstück kann - passend zum Early Bird Skispass - auf der Diavolezza genossen werden. Während der Vollmondnächte im Januar, Februar und März 2019 gleiten Wintersportfreunde auf der Diavolezza in atemberaubender Atmosphäre durch die tief verschneite Berglandschaft. Das Angebot inkludiert auch das Dinner im Stübli des Berghaus Diavolezza. Am 30. März 2019 lockt zum krönenden Abschluss der Saison die seit 2013 gebotene Private Corvatsch Night. Spektakulär ist schon die Gondelauffahrt bevor es anschliessend über die 4,2 Kilometer lange Abfahrt von der Mittelstation Murtèl bis zur Talstation Corvatsch geht. Die längste beleuchtete Piste der Schweiz ist in dieser Nacht nur für die Gäste der beiden Hotels geöffnet und bietet allen Teilnehmern ein einzigartiges Vergnügen. Die Transfers, von und zu den Hotels, die Bergbahn- und Pistennutzung sowie alle Speisen und Getränke sind während dieses besonderen Anlasses für Hotelgäste kostenfrei.

Das Bergerlebnis auf der Diavolezza bietet zwischen 19.30 und 23.15 Uhr in regelmässigen Abständen Gondelfahrten. Die Private Corvatsch Night findet von 19.30 bis 22.30 Uhr statt. Die Übernachtungspreise für zwei Personen im Doppelzimmer inklusive Halbpension und Zugang zum Spa beginnen in der Wintersaison bei 565 Schweizer Franken (zirka 487 Euro) im Grand Hotel Kronenhof und bei 675 Schweizer Franken (zirka 579 Euro) im Kulm Hotel St. Moritz. Reservierungen werden im Grand Hotel Kronenhof per E-Mail an reservations@kronenhof.com oder unter der Telefonnummer +41 (0)81/830 30 30 entgegengenommen. Das Kulm Hotel St. Moritz ist für Buchungen und Rückfragen unter der Nummer +41 (0)81/836 80 00 und der E-Mail-Adresse reservations@kulm.com zu erreichen.

.../2



Für Marc Eichenberger und Heinz E. Hunkeler, die Direktoren des Grand Hotel Kronenhof und des Kulm Hotel St. Moritz, gehören unvergessliche Erlebnisse zur modernen Interpretation von Luxus. Als einzige Hotels der Region bieten sie ihren Gästen daher bereits seit 2013 das erstklassige Event auf dem Corvatsch an. Beide Bergmassive liegen direkt vor der Hoteltür. Die Diavolezza auf 2.973 Metern ist eines der drei grössten Skigebiete des Oberengadins. Eine Besonderheit ist die nächtliche Talabfahrt bei Vollmond, ohne Flutlicht. Dann reichen die Lichtverhältnisse zum sicheren Skifahren aus. Der Corvatsch liegt südlich von St. Moritz im Oberengadin und ist mit 3.303 Metern einer der höchsten erschlossenen Berge der Ostalpen. Von der Mittelstation Murtèl auf 2.707 Metern, bietet sich insbesondere abends und nachts ein eindrucksvolles Panorama auf das erleuchtete Engadiner Hochtal.

Das unter Denkmalschutz stehende **Grand Hotel Kronenhof** befindet sich im Herzen des Schweizer Bergdorfs Pontresina. Auf 1.800 Höhenmetern kommen die Gäste in den Genuss von 112 elegant gestalteten Zimmern und Suiten sowie einer der eindrucksvollsten Wellnessanlagen der Alpen. Seit Anfang 2017 begeistert das Haus mit 13 neuen Zimmern und Juniorsuiten gestaltet vom französischen Star-Architekten Pierre-Yves Rochon. Als einziges Fünf-Sterne-Superior-Hotel im Ort verbindet es eine grossartige Lage mit imposanter Architektur, atemberaubenden Ausblicken und mehrfach ausgezeichnete Kulinariik. Seit 2016 schmücken 16 Gault Millau Punkte das Gourmet Restaurant Kronenstübli. TripAdvisor kürte den Kronenhof 2016 als Nummer eins der Schweizer Luxushotels und eines der Top 25 Hotels mit dem besten Service weltweit. Zudem zeichnete die Hotelsuchplattform trivago das Haus 2017 als bestes Fünf-Sterne-Hotel der Schweiz aus.

Das **Kulm Hotel St. Moritz** verfügt über 164 Zimmer und Suiten, sechs Restaurants und drei Bars, einen eigenen 9-Loch-Golfplatz sowie ein modernes Spa auf 2.000 Quadratmetern. Das luxuriöse Grandhotel blickt auf eine bewegte und geschichtsträchtige Vergangenheit zurück. 1864 wurde hier vom Hotelpionier und ehemaligen Besitzer Johannes Badrutt der Wintertourismus ins Leben gerufen. Bis heute erfährt das Kulm Hotel eine ständige Weiterentwicklung durch die charmanten Gastgeber Jenny und Heinz E. Hunkeler. 26 Zimmer und Suiten wurden 2015 von dem französischen Star-Architekten Pierre-Yves Rochon neu gestaltet. Weitere 40 neu entworfene Zimmer nach seiner Handschrift stehen ab Dezember 2018 zur Verfügung. Highlight seit der Wintersaison 2016/17 ist der Kulm Country Club im historischen, neu gestalteten Eispavillon im Kulm Park mit Restaurant und Bar. Das Magazin Weltwoche kürte das Haus mit dem zweiten Platz unter den besten Schweizer Luxushotels. Von der Sonntagszeitung erhielt es den Preis als „Bestes Schweizer Winterhotel“ und ist von gleichnamiger Zeitung auf dem zweiten Platz unter den „35 besten Ferienhotels der Schweiz 2018“ ausgezeichnet. GaultMillau Schweiz verlieh ihm den Titel „Hotel des Jahres 2018“.

München/Pontresina/St. Moritz, 15. November 2018

Für weitere Informationen:

Michaela Struck von Wins/Miriam Kimmich
STROMBERGER PR
Haydnstrasse 1
80336 München
Deutschland
T +49(0)89 18 94 78 75
StruckvonWins@strombergerpr.de
www.strombergerpr.de

Franziska Glünz
Kulm Hotel St. Moritz
Via Veglia 18
7500 St. Moritz
T 081 830 30 30
pr@kronenhof.com
www.kulm.com